



青少推だより

館林市青少年育成推進員連絡協議会 編集発行

2024
10月1日
第59号

少年の主張館林市大会

郷谷地区 阿部 英敏

6月29日（土）日清製粉ウェルナ三の丸芸術ホールにおいて、第46回少年の主張館林市大会が開催されました。市内の中学校から選び抜かれた10名の生徒が、日頃の生活を通して感じていることや考えていることについて発表をしました。また、アトラクションとして第二中学校吹奏楽部の皆さんによる演奏で大会に花を添えていただきました。私たち青少推は、青少年健全育成活動の一助となるよう活動していくとともに、輝かしい未来ある青少年に心からエールを送ります。

● 金子 樺子さんと立溝七海さんは、8月24日（土）に行われた東毛地区大会に出場し、立溝さんは優秀賞を受賞しました。金子さんは、9月21日（土）に行われた群馬県大会に出場しました。

優秀賞

本当になくなるのか
第一中学校3年
金子 樺子さん

優秀賞

私の特別な指
第二中学校2年
立溝 七海さん

優良賞

「やろう」と言える自分に
第一中学校2年
齋藤 潤さん

優良賞

心を「豊か」にする優しい好循環
第三中学校3年
青木 虹那さん

優良賞

可能性は無限大
第二中学校3年
須藤 環さん

優良賞

ルールのあり方
多々良中学校3年
酒井 心花さん

優良賞

今の自分を好きになるために
第四中学校3年
加藤 汐莉さん

優良賞

個性を大切に
第三中学校3年
鈴木 溢さん

優良賞

心から笑えるために
多々良中学校3年
久保田 りおさん

優良賞

人を助ける根拠
第四中学校3年
藤枝 歩生さん

● 優秀賞、優良賞は発表順に掲載しています。



ふるさとづくり市民フェスティバル・子ども会大会

大島地区 飯島 一志



5月26日（日）子ども会大会が開催されました。通常開催となり2年目で、コロナ禍を機に参加される学校区は減少するばかりですが、来場者も多く、私たち青少推で販売しているらくがきせんべいは午前中で完売してしまいました。他には飲料の販売や「館林かるた」のパネル展示、「おぜのかみさま」のリーフレット・ティッシュ配布などの啓発活動も行いました。らくがきせんべいをつくる子どもたちの笑顔を見ることができて、とても楽しい一日でした。